

# Blumenstöcke und Diplome

Gartenbauverein honoriert in Jahresversammlung die Arbeit der Mitglieder

**Schlottham.** Die Vorsitzende des Vereins für Gartenbau und Landschaftspflege, Marianne Frank, stellte in der Jahresversammlung im Gasthaus Hausmanninger fest, dass der Verein ein sehr engagiertes und aktives Jahr hinter sich gebracht habe.

Zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Maria Bleimbrunner und Maria Haider erhoben sich die Versammlungsteilnehmer von den Plätzen.

Frank erinnerte besonders an den Pflanzentauschtag, an die Maiandacht, an die Teilnahme an den Festlichkeiten zu den Jubiläen des Frauenbundes Schönau und der Feuerwehr Unterzeitlarn, am Ferienprogramm der Gemeinde,

an die Informationsabende, an den Jahresausflug nach Schliersee, an den Gedenkgottesdienst in der Wallfahrtskirche St. Erasmus in Heiligenberg und an die Teilnahme am Leonhardiumritt in Niedernkirchen. In diesem Zusammenhang bedankte sie sich bei Familie Hausmanning für das Unterstellen des Wagens sowie für das Verzieren und das Fahren des Wagens.

Der Gartenbauverein hat sich auch wieder um den Blumenschmuck am Kriegerdenkmal in Niedernkirchen gekümmert; für das Gießen der Blumen dankte die Vorsitzende Resi Dirnberger. Abschließend sagte die Vorsitzende



**Vorsitzende Marianne Frank** (3. von links), Bürgermeisterin Edigna Keneder (5. von links) und 2. Vorsitzende Maria Bachmaier (2. von rechts) mit den Geehrten (von links): Josef Bachmaier (Diplom), Christine Kagerer (Diplom), Frieda Loher (25 Jahre Mitglied), Hildegard Koppenmüller (25 Jahre) und Pfarrer Manfred Hendlmaier (Diplom).  
– Foto: Noder

sämtlichen 272 Mitgliedern Dank für die Unterstützung und Treue zum Verein.

Kassenwartin Christl Aigner informierte über die Finanzen. Die Prüferinnen Margit Winkler und Christine Aigner attestierten ihr einwandfreie Buchführung.

Bürgermeisterin Edigna Keneder zollte den Mitgliedern des Gartenbauvereins Schlottham, vor allem der Vorstandschaft um Marianne Frank, höchste Anerkennung für den wertvollen Beitrag zum Erscheinungsbild der Gemeinde, aber auch zur Festigung der Gemeinschaft.

Zusammen mit der Vorsitzen-

den ehrte Bürgermeisterin Edigna Keneder für 25-jährige Vereinstreue Frieda Loher und Hildegard Koppenmüller mit Urkunde und silberner Anstecknadel.

Für besonderen Blumenschmuck am Haus erhielten Josef Bachmaier, Christine Kagerer, Pfarrer Manfred Hendlmaier und Mariele Ries ein Gartendiplom mit Blumenstock.

Für mehr als eine Stunde herrschte dann Stille im Saal; denn die Mitglieder verfolgten den Film, den Ludwig Aigner aus Eichhorn über das abgelaufene Gartenjahr gedreht hat. Dabei gelang es ihm erneut, die sehenswerten Ergeb-

nisse der Blumen- und Sträucherpflege im Jahreslauf zu dokumentieren.

Vorsitzende Marianne Frank beendete die Versammlung mit der Erinnerung an den Pflanzentauschtag, der im April bei ihr auf dem Hof in Bergham geplant ist, an die Marterl-Maiandacht im Mai, den „Tag der offenen Gartentür“ am 28. Juni, an den Jahresausflug am 13. September und an die Herbstversammlung am 16. Oktober. Sie versprach, dass sich der Gartenbauverein Schlottham auch heuer am Ferienprogramm der Gemeinde Schönau beteiligen werde.

Mit einer Diavorführung über das Vereinsjahr klang der offizielle Teil der Versammlung aus. – mn